

Zauberschloss sammelt Geld für die Turmuhr

Schönfeld. Die Turmuhr des kleinen Schlosses im Komplex Zauberschloss Schönfeld wird gegenwärtig von einem Uhrmacher aus Radebeul repariert und zum Schlagen gebracht. Bei der Restauration musste aber leider festgestellt werden, dass die große Glocke des Geläutes gerissen und damit unbrauchbar geworden ist. Zusätzliche kleinere Reparaturen am Uhrwerk selbst müssen auch noch durchgeführt werden. In den vergangenen Wochen haben bereits einige Fördervereins-Freunde, Förderer und Schlossliebhaber die Wiederaufarbeitung der Turmuhr unterstützt. Weitere Gelder sind aber vonnöten, damit die Turmuhr zur zehnten Schlossweihnacht in diesem Jahr wieder schlagen kann.

Wer die Restaurierung finanziell fördern möchte, kann sich an den Förderverein des Zauberschlosses wenden.

Kontakt: 035248 20360